

15.05.2014 - 10:00 Uhr

"GRIP - Das Motormagazin": Axel Stein testet den neuen Lamborghini Huracan / Wölfe im Schafspelz / Dets Top drei der Surfmobile / Sonntag, 18. Mai 2014, um 18:00 Uhr bei RTL II



München (ots) -

Auf Axel Stein wartet ein echtes Highlight: In Süd-Spanien testet der PS-Junkie einen der spektakulärsten Supersportler - den Lamborghini Huracan. Zehn Zylinder, 610 PS und 200.000 Euro teuer. Auf dem Ascari Race Resorts fährt Axel für "GRIP - Das Motormagazin" den neuen Huracan und will wissen, was der italienischen Kampfster drauf hat: Vollgas im Lamborghini Huracan. Der Mittelmotor katapultiert den Sportler in nur 9,9 Sekunden auf Tempo 200. Überzeugend genug, Herr Stein?

Ein Wolf im Schafspelz ist ein Sportwagen, dem man seine Power nicht ansieht. Für "GRIP - Das Motormagazin" hat sich Matthias Malmedie auf die Suche nach seinen Top drei der Sportwagen mit Understatement gemacht. Herausgekommen ist eine Auswahl an Boliden mit insgesamt über 1880 Pferdestärken. Der erste Kandidat ist ein BMW M1 V8 Coupé, getunt von TJ-Fahrzeugdesign. Der zweite Wolf im Schafspelz ist ein Cadillac CTS-V, getunt von Geiger Cars. Die Krönung: Ein Audi RS6 mit satten 794 PS, getunt von der bayerischen Schmiede Hotoru. Matthias Malmedie testet die drei PS-Monster.

Det Müller ist unter der kalifornischen Sonne in Los Angeles unterwegs. Der Gebrauchtwagen-Experte ist auf der Suche nach den kultigsten Surfmobilen. Groß und günstig müssen sie sein - und Surferkisten von damals haben sich heute zu begehrten Raritäten entwickelt. "GRIP - Das Motormagazin" zeigt Det Müllers Top drei der kultigsten Surfmobile. Auf der Liste sind ein VW T1, auch Bulli genannt und der Kult-VW schlechthin, ein Ford F100 Pick up aus den 1960ern und ein Ford Woody aus den 1940ern.

"GRIP - Das Motormagazin" am Sonntag, den 18. Mai 2014, um 18:00 Uhr bei RTL II.

Kontakt:

RTL II Kommunikation
Klaus Kuboth
089 - 64185 6508
klaus.kuboth@rtl2.de

Medieninhalte



Matthias Malmedie präsentiert seine Top drei der Wölfe im Schafspelz. Auf der Liste stehen: ein BMW M1 V8 Coupé, ein Cadillac CTS-V und ein Audi RS6. Allesamt sind sie brachial getunt, überzeugen aber nach außen hin mit Bescheidenheit. Der GRIP-Moderator testet die drei PS-Monster. Weiterer Text über OTS und www.presseportal.de/pm/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100756073> abgerufen werden.